

ADRA. Nuevo engaño de la Alcaldesa a su Portavoz.

La alcaldesa de Adra vuelve a engañar a su Portavoz, Manuel Cortes, ahora lo hace con las casas de maestros

Cuando M^a Carmen Crespo y el PP estaban en la oposición se oponían a que esas casas fueran propiedad de los vecinos de Adra y a que se vendieran, justo lo que hace ahora la Alcaldesa

“Según las declaraciones de estos días, del Sr. Cortes, sobre la venta de las casas de maestros, le podemos asegurar que otra vez *su jefa* lo ha vuelto a engañar”, eso es lo que le dicen desde el PSOE al Portavoz del PP, Manuel Cortes, y continúan diciéndole, “si la Alcaldesa le hubiera contado la verdad desde el principio sobre esas casas de maestros, sabría que la postura de M^a Carmen y del PP cuando estaban en la oposición era la siguiente: primero, oponerse a que esas casas fueran propiedad de todos los vecinos de Adra, y segundo, una vez que el anterior Alcalde consiguió que fueran del Pueblo de Adra (a pesar del boicot del PP), *su jefa* y *su Partido* pidieron que esas casas nunca se vendieran y así, el anterior Alcalde se comprometió a ello sino cumplía su enajenación un fin social”.

- **La Moción del PSOE era para cumplir un compromiso de Joaquín Navarro con el PP**

“Esto que le estamos diciendo los concejales del PSOE, Sr. Cortes, lo puede Ud. comprobar en las actas de los plenos del Ayuntamiento que se celebraron antes de que Ud entrara en el PP e hiciera de la política su modo de vida. Por esa razón el grupo del PSOE presentó una Moción que tenía como fin principal cumplir el compromiso del anterior Alcalde con la petición de *su Partido*, ¿le parece poco noble nuestra Moción?, y Ud. quiere desviar con sus intervenciones toda esta realidad con las mentiras que *su Jefa* le cuenta”, explican a Manuel Cortes desde el grupo socialista.

- **La palabra *pelotazo* la empleo el PSOE imitando al PP cuando estaba en la oposición**

“Es importante, Sr. Cortes, que sepa una cosa, su forma de llegar a la vida política como empleado de *su Jefa* le hace ignorar, que el PSOE empleó la palabra *pelotazo*, al referirse a la venta de las casas de maestros, imitando única y exclusivamente a la empleada, al dirigirse al anterior Alcalde, su *otro Jefe*, en este caso jefe por la parte orgánica, nos referimos a José M^a Díaz, Presidente de su Partido en Adra, que fue quién utilizó ese argot semántico en su presencia semanal en los medios de comunicación, cuando estaba como concejal en la oposición con *su jefa*”, le dicen los concejales del PSOE a Manuel Cortes que ha sido el designado por la Alcaldesa para el asunto de las casas de maestros al no encontrarse ella muy *cómoda* con este asunto, dado que se le nota en exceso la persistencia con la que engaña a los ciudadanos de Adra.